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Pregunta: Ya se celebró la sesión alterna, ¿ustedes no están valorando el ceder 
en su postura? 

Dip. Javier González Garza (JGG): No. No estamos valorando eso. Sabemos lo 
que pasó aquí. Hubo una reunión en el auditorio del edificio E. Tomamos una 
decisión, nosotros -todo el Frente-, con el propósito de no intervenir en esa 
reunión.  

No queremos ningún tipo de provocación y fue muy importante que todo el Frente 
haya decidido no intervenir. No quiero decir que no se ha resuelto nada. 

Les quiero decir que ya se hizo una propuesta, una contrapropuesta, a la Mesa 
Directiva del Senado con el propósito de llegar a un acuerdo sobre el debate. Esa 
contrapropuesta contiene tiempos y contiene los 14 puntos que deben de 
desarrollarse. 

Esos puntos tienen que ver con: 

1) Las bases para una reforma energética integral para México. 

2) Bases constitucionales de los energéticos. 

3) Política Energética Integral. 

4) Pemex como palanca del desarrollo, crecimiento económico y generación de 
empleo. 

5) Ley Reglamentaria del Artículo 27 Constitucional en los ramos del petróleo. 

6) Régimen Fiscal de Pemex. 

7) ASPAN. Esto es muy importante. La Asociación para la Seguridad y la 
Prosperidad de América del Norte, a donde va a ir Felipe Calderón, lo que se 
aprobó hoy porque nos interesa el petróleo y la geopolítica alrededor del mismo. 



8) Política de Exploración.  

9) Política de Exploración y Restitución de Reservas. 

10) Yacimientos transfronterizos. 

11) Investigación y Desarrollo Tecnológico para la Innovación. 

12) Transportación, Almacenamiento y Distribución de Petróleo. 

13) Sistema Integral del Petróleo en México. 

14) Desarrollo Histórico de la Industria Petrolera.  

Eso es lo que estamos pidiendo.  

Siendo un asunto de esta importancia, piensen a lo que nos está llevando la 
discusión, lleva más de siete meses, la discusión de la Ley de Radio y Televisión. 
Cualquier ley que se discuta, por ejemplo, las leyes de justicia llevan más tiempo y 
todavía no terminan. 

Lo que estamos pidiendo es que con toda tranquilidad la Cámara de Diputados y 
Senadores trabajen todo el periodo (de receso) que está por empezar en donde no 
va haber sesiones.  

Pregunta: Inaudible.  

JGG: No tengo ninguna opinión al respecto. 

Pregunta: Como coordinador del PRD y como diputada del PRD ella... 

JGG: Sí, ella tiene una obligación. Sé que leyó un documento, sé que votó en 
contra de que se sesionara allá y leyó un documento en la propia sesión que se 
dio.  

Pregunta: Dijo Ruth Zavaleta que si hoy no se levanta la tribuna, mañana va a 
girar la cancelación para esta visita de la presidenta de la India del jueves.  

JGG: Muy bien, me parece un asunto sensato. Nosotros tomamos hoy la decisión, 
insisto, de no aparecernos nadie en el auditorio E.  

Este asunto no puede seguir así, tomaremos decisiones.  

Pregunta: ¿No permitirían otra sesión así? 



JGG: No estoy diciendo eso, lo que digo es que lo tenemos que resolver nosotros. 
Es obvio que me parece muy importante la comunicación que pueda enviar Ruth, 
si es que no hay acuerdo. Lo que estamos esperando es una respuesta formal a la 
contrapropuesta que ya se hizo a la Junta de Coordinación Política.  

Pregunta: ¿Esta contrapropuesta es todo o nada para el Frente o hay flexibilidad 
en esta contrapropuesta? 

JGG: Como todo en estos asuntos, ésta es una contrapropuesta, que nos 
contesten y ya veremos cómo se hace. Así son estas cosas.  

Lo que estamos proponiendo es que todos los diputados y senadores trabajemos 
en el periodo donde no hay sesión, con el propósito de llevar adelante esa 
discusión.  

Pregunta: Diputado, el diputado Gamboa dice que el presidente no tiene que 
mantenerse al margen, ¿aceptarían un diálogo directo con el presidente 
Calderón? 

JGG: Primero que le conteste si va a tener el debate con López Obrador, que 
también lo invitó al debate. Nosotros estamos aquí dentro del Congreso y estamos 
exigiendo condiciones mínimas para resolver un asunto en términos del debate 
nacional sobre este tema.  

¿Por qué? Porque la iniciativa es absolutamente privatizadora porque resulta que 
no resiste, por eso queremos discutir con constitucionalistas, no resiste esa 
iniciativa sin un cambio constitucional. Es una iniciativa en contra de la 
Constitución y nosotros estamos por defender la Constitución.  

Pregunta: ¿Avala el método con el que se ha tomado la tribuna? 

JGG: Absolutamente.  

Pregunta: ¿También las barricadas? 

JGG: Absolutamente, avalo todo esto.  

Muchas gracias. 

 


